

## Delito Burger Club se presenta al V Campeonato de España de Hamburguesas

14/02/2025



Los dueños de Delito Burger Club, Alfonso García y Pedro Martínez muestran la hamburguesa.

En Delito Burger Club entienden que una hamburguesa no es solo comida, es una vivencia que puede transformar tu día. Por eso, han creado un lugar único, donde no hay clientes, solo cómplices, y su objetivo es ofrecerte las hamburguesas más sorprendentes y sabrosas que jamás hayas probado.

“Este año, hemos llevado nuestra pasión por la perfección a un nuevo nivel: ‘La Pecado’ ha sido nuestra propuesta para el V Campeonato de España de Hamburguesas. Y es que esta hamburguesa no solo desafía los sentidos, te invita a caer en la tentación

desde el primer bocado!”, aseguran sus dueños Alfonso García y Pedro Martínez.

La carne, madurada durante 45 días para un sabor intenso y único, se encuentra con una crema de turrón que desafía lo convencional. El queso curado aporta una intensidad irresistible, mientras el bacon crujiente suma una textura perfecta. La mayonesa de nueces, suave y cremosa, envuelve todos los sabores, y para darle el toque final, unos brotes tiernos equilibran el conjunto, creando una hamburguesa llena de contrastes deliciosos.

Ve a Delito Burger Club, ubicado en la Calle Pi y Margall, 4, en Elda, y vive una experiencia gastronómica inigualable. ¡Te esperan con los brazos abiertos! Para más información, puedes llamarnos al 688 795 552.